

Financiado con el Fondo Europeo de Desarrollo Regional a través de la fundación Incyde de Cámara de España

José Luis Bonet inaugura el digital *Business Hub* de la Cámara de Granada

- José Luis Bonet, presidente de Incyde y Cámara de España: “la economía andaluza está experimentando un importante crecimiento y desde la Fundación Incyde queremos contribuir a ese desarrollo a través de la puesta en marcha de infraestructuras que favorezcan la creación de empresas innovadoras y que apuesten por la excelencia”
- Gerardo Cuerva destaca el efecto multiplicador de la Cámara y reclama más apoyo económico de las administraciones locales

[Para descargar la foto pincha aquí](#)

Granada, 27/03/23. Cámara Granada ha abierto hoy oficialmente el Digital Business Hub/Granada, el edificio desde el que impulsará la cultura de la innovación y la digitalización de las pymes granadinas. Lo ha hecho en un acto en el que ha estado presente el presidente de la Cámara de Comercio de España y de la Fundación Incyde, José Luis Bonet, junto al de Cámara Granada, Gerardo Cuerva. También han participado en la inauguración el alcalde de Granada, Francisco Cuenca y la consejera de Fomento, Marifrán Carazo, junto al pleno de Cámara Granada.

El Digital Business Hub/Granada aloja ya a una docena de empresas y autónomos que están digitalizando sus proyectos empresariales o que nacen con un enfoque netamente digital. Cámara Granada les ofrece alojamiento gratuito durante seis meses además de asesoramiento y servicios relacionados con la transformación digital. En total, el centro cuenta con 10 espacios para empresas con un total de 40 puestos de trabajo más otros 20 para emprendedores individuales o autónomos.

Digitalización de las empresas

Durante la inauguración, José Luis Bonet ha señalado que “. Con este Hub Digital se reforzará la competitividad del tejido empresarial granadino, se impulsará su internacionalización y se favorecerá la creación de empleo de calidad”.

Además, Bonet ha apuntado que la Fundación Incyde de las Cámaras de Comercio ha invertido en Andalucía más de 26 millones de euros para la puesta en marcha de 16 *coworkings* digitales y 5 incubadoras de alta tecnología en colaboración con las cámaras de comercio andaluzas y otras instituciones públicas y privadas.

Por su parte, Gerardo Cuerva ha puesto a disposición de todas las empresas granadinas el nuevo centro, del que ha dicho que “no es un edificio de la Cámara, sino el Centro para la innovación y la digitalización empresarial de la provincia”. Cuerva lo ha encuadrado dentro de la aportación de Cámara Granada a los planes de desarrollo de la provincia ligados a la tecnología, la investigación y la ciencia que en la actualidad desarrollan todas las instituciones de la provincia.

El presidente de Cámara Granada ha subrayado el carácter estratégico del Digital Business Hub al advertir de la necesidad de incorporar al mayor número de pymes de la provincia a los procesos de digitalización, al recordar que los niveles digitalización de las pequeñas empresas siguen siendo bajos y “lo que puede ser una herramienta para la mejora de la competitividad de las pequeñas empresas puede convertirse también en una brecha difícil de salvar”.

Finalmente, Cuerva, que ha agradecido a la Cámara de Comercio y la Fundación Incyde la apuesta por la financiación del edificio, lo ha puesto como ejemplo del “efecto multiplicador que Cámara Granada ejerce en la provincia” en relación con los fondos europeos; y en ese sentido ha reclamado un mayor apoyo de las administraciones locales.

“Cada euro que Granada recibe lo multiplicamos por 2, por 3, en beneficio de la sociedad granadina, de los empresarios, de los jóvenes”, ha asegurado Cuerva. “Por eso quiero aprovechar esta ocasión para reclamar a las administraciones locales una mayor aportación a la cofinanciación de nuestros proyectos. Cuanto mayor sea esa aportación mayor será la cantidad de fondos europeos que podremos desplegar en Granada”, ha concluido.

El Digital Business Hub / Granada

El Digital Business Hub / Granada está ubicado en un edificio del Camino de Ronda, junto a la Glorieta Arabial. Cámara Granada lo adquirió y equipó por 2,3 millones de euros tras recibir una ayuda de 900.000 euros de Fondo Europeo de Desarrollo Regional a través de la Fundación Incyde. Costa de diez plantas, tres de ellas sótanos, con un total de 1.700 metros cuadrados.

Además de los 60 puestos de trabajo para empresas o emprendedores individuales, el edificio cuenta con espacios comunes y multifuncionales, un aula de formación y un laboratorio dotado de drones, tablets, gafas de realidad virtual o impresoras 3D.

Los servicios que Cámara Granada ofrece en el centro, como el asesoramiento, paquetes de software de gestión empresarial (contabilidad, facturación, análisis de BIG Data), servicios de marketing digital, hosting o mantenimiento web, no sólo están a disposición de las empresas las empresas alojadas en este edificio, sino de aquellas que acrediten tener en marcha un proceso de digitalización, que podrán beneficiarse de ellos a través de un proceso de selección que está abierto.

En el Digital Cámara Granada imparte sesiones informativas, de asesoramiento, cursos y talleres o presentación de productos y servicios, todos relativos a la transformación digital o la innovación.



Más información:

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 52

C/ Ribera del Loira, 12 28042 - Madrid

